

23 jours de conflit à Coliposte les grévistes tiennent bon !

Ils sont toujours aussi forts! Les Colipostiers des trois agences des BdR sont en grève depuis 22 jours. Ils sont déterminés à forcer la Direction à négocier sur les créations d'emplois, l'amélioration de leurs conditions de travail et l'annulation des menaces de licenciement ■ Aucun dialogue social! La direction de Coliposte est sourde aux revendications et refuse obstinément de négocier ■ Le conflit s'élargit : la plate forme colis de Cavaillon est en grève illimitée depuis le 28/05 et une agence à Clermond Ferrand cessera le travail à partir du 30/05 ■ Les facteurs « lettres et paquets » ne doivent pas laisser les colipostiers sans soutien. Tous ensemble défendons nos conditions de travail. La Poste que nous voulons n'est pas celle que nous prépare nos dirigeants! ■

Coliposte saborde les négociations!

Les grévistes et les représentants SUD et CGT ont rencontré la DRH de la direction régionale de Coliposte le vendredi 26/05. Une fois de plus, il n'y avait rien à négocier sur les emplois et les conseils de discipline. Coliposte, depuis le début du conflit, a adopté une attitude de mépris vis à vis des grévistes. La Poste montre son vrai visage, de patron inflexible refusant le dialogue social avec ses salariés. Coliposte veut briser les grévistes en les affamant, c'est intolérable pour une grande entreprise publique qui se prétend « éthique ».

Une direction de combat contre ses salariés!

Coliposte a mis en place des sites de distribution dans lesquels les usagers peuvent récupérer leur colis. La Poste a fait venir 31 postiers de la région parisienne pour « casser la grève ». Des lettres menaçant les grévistes de licenciement ont été envoyées. Des huissiers suivent les grévistes et interviennent à chacune de leur action ...

La liste des méfaits de Coliposte est longue et gravissime : un colipostier a même subi une garde à vue suite à une plainte pour vol déposée par Coliposte. Le Procureur a classé la plainte « sans suite ». Eric, innocenté, aurait dû être réintégré dans son service. Mais non, Coliposte dans sa volonté de faire un exemple veut toujours le licencier ! Les responsables de ce déni de justice paieront pour leur exaction !

La détermination farouche des grévistes l'emportera!

La grève, tous les jours, est très active. Déplacements à Cavaillon pour rencontrer d'autres salariés de Coliposte, envahissement de la DOTC, blocage des camions jaunes au CTC de Marseille Ville, reportage dans les médias, interventions auprès des élus politique, prises de parole dans les bureaux de poste, etc.

Toutes ces actions finiront par porter « leurs fruits ». SUD a demandé au Préfet de nommer un médiateur pour que de véritables négociations débutent.

Le conflit des Bouches du Rhône devient un conflit régional!

Les colipostiers de Cavaillon ont bien compris, qu'avec les 3 agences des BdR, l'heure est à la convergence de la lutte contre le management répressif et les licenciements arbitraires. A partir du 29/05, ils sont en grève illimitée. Le 30/05, c'est une agence de Clermond Ferrand qui rentre en conflit. Le rapport de force s'élargit. Plus nombreux nous sommes plus forts!

Comme facteur ou guichetier, nous devons être inquiet de l'avenir que La Poste nous réserve. Contre cette violence patronale pour étouffer toute volonté revendicative des salariés, nous devons être mobilisés et apporter notre solidarité aux Colipostiers. Coliposte doit négocier ou le conflit s'étendra à d'autres sites Coliposte et à la DOTC.

Solidarité financière : adressez vos chèques au syndicat avec au dos la mention « Solidarité Coliposte ».